

La gauche espagnole gagne des espaces après l'écroulement du bipartisme



Madrid, 25 mai, (RHC).- Les mouvements de gauche en Espagne ont récupéré des espaces aux élections locales de ce dimanche, qui ont marqué un pas en arrière des partis traditionnels et la fin du bipartisme dans ce pays.

Aussi bien le Parti Populaire que le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol ont perdu plus de 15% des voix par rapport aux élections de 2011. Des partis récemment créés, tels de PODEMOS ont gagné plus de sièges que prévus dans les communautés autonomes.

Plus de 65% des électeurs se sont rendus aux urnes.

Aucun des partis n'a remporté la majorité absolue, ce qui les oblige à établir des alliances et des coalitions leur permettant de gouverner.

La victoire, à Barcelone, en Catalogne, d'Ada Colau, activiste contre les délogements et leader du mouvement de gauche, a créé la surprise. Elle a promis de former un gouvernement équitable, qui lutte contre les coupes, le chômage et les inégalités sociales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57091-la-gauche-espagnole-gagne-des-espaces-apres-le-croulement-du-bipartisme>



Radio Habana Cuba